





CARTA AL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA, EMILIANO GARCÍA-PAGE

Muy señor mío:

Me dirijo a usted como presidente del principal partido de la oposición para pedirle de manera oficial que se retiren dos guías editadas por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha que usted preside por atentar gravemente contra el sector ganadero de la región al instar a los castellanos manchegos a reducir el consumo de carne.

Principalmente la publicación que con mayor ahínco se pronuncia contra el consumo de carne es la Guía de consumo responsable, publicada por la consejería de Desarrollo Sostenible y la dirección general de la Agenda 2030.

En concreto, la Guía para consumidores titulada "Consumo responsable y cambio climático ¿preparado para el cambio?, presentada el 26 de octubre de 2020, dice entre otras cosas, en la página 43 y como propuesta: "Reduce tu consumo de carne roja y asegúrate de que la carne sea de origen sostenible. La emisión de gases de efecto invernadero y la deforestación son impactos asociados a la necesidad de contar con cultivos que proporcionen alimento a la ganadería intensiva, siendo estos los impactos más importantes del sector ganadero". También, en otra parte de la publicación, se recomienda reducir el consumo de alimentos que poseen mayor huella hídrica, entre los que ubica a la carne.

La otra publicación es la "Guía de alimentación para comedores escolares", editada por la dirección general de Salud Pública, que recomienda que se reduzca el consumo de carne en los comedores escolares hasta hacerlo únicamente una vez por semana.

Consideramos que es muy recomendable retirar ambas publicaciones y redactarlas de nuevo, por el bien del sector ganadero de nuestra región, que, como usted seguro sabe, es uno de los más punteros de todo el país.





En política, como en todo en la vida, es muy saludable decir y hacer lo mismo, porque, como dice el refrán, una cosa es predicar y otra dar trigo.

Usted acusó al ministro Garzón de no tener nada que hacer y decir "tontás" cuando el pasado 8 de julio, en un video, pedía comer menos carne para proteger la salud y el planeta.

Pero luego, el pasado 22 de julio en el Pleno que las Cortes de Castilla-La Mancha, cuando votamos las resoluciones al debate sobre el sector ganadero, usted y sus diputados votaron que no a nuestra propuesta, que acordaba la reprobación del Ministro de Consumo, don Alberto Carlos Garzón Espinosa, "por el desprecio manifestado al sector agro-ganadero y haber utilizado los recursos públicos para iniciar una campaña de desprestigio de la imagen y criminalización del mismo" y que pedía que se instara al Gobierno de España a retirar la campaña "Menos carne. Más vida" impulsada por el Ministerio de Consumo para la reducción del consumo de carne.

Y hoy, la campaña ministerial, sigue adelante. Por eso mismo le recuerdo que tiene usted una oportunidad magnífica para instar al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, al que verá usted el viernes día 30 en la Conferencia de Presidentes, a que retire esa campaña, poniéndose usted como ejemplo al haber retirado un día antes las suyas, decisión, que seguro tomará en cuanto reciba esta carta.

Sin otro particular y con el ánimo de defender el consumo de carne y garantizar la supervivencia del sector, atentamente

Toledo, 28 de julio de 2021

Francisco Núñez.

Presidente del Partido Popular de Castilla-La Mancha.